



LA DIPUTACIÓN COMO ESCENARIO

Numerosos funcionarios. Funcionarios de los juzgados y de la Audiencia Provincial participaron en el encuentro que tuvo lugar en la Diputación.



LA JUDICATURA

Audiencia. De derecha a izquierda: el presidente de la sección segunda de la Audiencia, el exjefe decano; la magistrada María Luis Sandar y el abogado, García Rojo.



LA GUARDIA CIVIL Y LAS PRISIONES

Mandos. De izquierda a derecha, el director de la cárcel de Bonxe; los mandos de la comandancia de Lugo y el subdirector de la prisión de Monterroso



APERITIVO PROLONGADO

Buen ambiente. En el aperitivo, que se prolongó hasta pasadas las tres de la tarde hubo caras conocidas. En el centro de la foto superior el abogado José Manuel Novo.



AMPLIA REPRESENTACIÓN

De muchos sectores. En la celebración estuvieron representados numerosos sectores. En las fotos superiores aparece el comisario lucense, Manuel Teijeiro; el abo-

gado coruñés César Torres, distinguido con la medalla de oro del colegio de Lugo; el presidente de la **Abogacía Gallega**; los decanos de Pontevedra y Lugo, entre otros profesionales. FOTOS CARLOS CASTRO



CRÓNICA LA CELEBRACIÓN DE SAN RAIMUNDO DE PEÑAFORT

Lugo fue la capital de la **abogacía gallega**

LUGO / AGENCIA

La celebración de la fiesta patronal de los abogados lucenses constituyó ayer uno de los encuentros sociales más relevantes de todos cuantos se celebran anualmente en la capital lucense. Más de un centenar de personas acudieron al ágape que tuvo lugar en la Diputación Provincial. Estaba previsto que se celebrase inicialmente en el jardín de la

Diputación, pero debido a la lluvia tuvo que trasladarse a uno de los pasillos interiores. El encuentro contó con personal de los juzgados y también de la Audiencia Provincial. Hubo, además, una nutrida representación de procuradores pero, sobre todo, fue bastante notoria la presencia de letrados que optaron por dejar aparcados los asuntos para festejar a su patro-

no San Raimundo de Peñafort. El aperitivo de la Diputación sirvió de preludeo a una cena que por la noche se celebró en Nade-la y a la cual estaba prevista una elevada asistencia. El programa incluía como despedida un baile. Realmente la ciudad fue ayer, sin duda de ningún tipo, la capital gallega de la **abogacía**. A los actos organizados por el colegio lucense asistieron el presidente

del Consello da Avogacía, el santiagués Evaristo Nogueira; la decana de Ferrol, Nieves Santomé; el decano de Pontevedra y a la vez secretario general del **Consejo General de la Abogacía Española**, Ramón Jáudenes López de Castro. También estuvo la presidenta de los abogados españoles, la santanderina Victoria Ortega Benito, que pronunció una confe-

rencia en el salón de actos del colegio y que, con posterioridad, dejó la ciudad por cuestiones profesionales. Félix Mondelo, el decano de Lugo, dijo que era la segunda vez que un presidente del **Consejo General de la Abogacía Española** acudía a la capital desde la fundación del colegio. Anteriormente otro presidente, Eugenio Gay, asistió a un homenaje a Manuel Núñez Torrón.